

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Perbedaan Kualitas Non Ketogenik dan Diet Ketogenik Pada Wanita Usia Subur
 Jumlah Penulis : 5
 Status Pengusul : Penulis 2
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Ghidza: Jurnal Gizi dan Kesehatan
 b. Nomor ISSN : p-ISSN: 2615-2851; e-ISSN: 2614-5375
 c. Vol, No., Bln, Thn : Vol 04 No. 2, Desember 2020
 d. Penerbit : Tadulako University
 e. Jumlah Halaman : 16

Kategori Publikasi Buku Ilmiah : Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi
 (Berl pada kategori yang tepat) Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/Lainnya

1. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Hasil cek turnitin menunjukkan tidak terdapat plagiasi verbal
2	Uneritas	Penulisan sesuai dengan keilmuan penulis

2. Hasil Penilaian Peer Review

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal (Isikan kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex di DOAJ/Lainnya	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5.8
Kecukupan dan kemutakhiran data / Informasi dan metodologi (30%)			6			5.9
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			6
Total = 100%			20			19.7
Kontribusi Pengusul: (Contoh : nilai akhir peer X Penulis Pertama)	respondensi 19.7 x 40%					7.88

Komentar / Ulasan Peer Review

Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur	Uraian penelitian sudah lengkap dan sesuai dengan format yang diminta oleh jurnal.
Ruang Lingkup & Kedalaman Pembahasan	Ruang lingkup penelitian sudah sesuai dengan topik penelitian dan keahlian peneliti. Pembahasan hasil dijabarkan dengan mendalam dan didukung referensi yang relevan.
Kecukupan dan Kemutakhiran Data serta Metodologi	Pemilihan rancangan penelitian sudah tepat. Sampling yang cukup. Instrumen sudah cukup mutakhir untuk mendapatkan data yang terdini.
Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit	Informasi tentang penerbit, sistematika review dan kelengkapan unsur sudah sangat baik

Penilai 1



Nama : Dudung Angkasa, S.Gz, M.Gizi
NIDN : 0324118701
Unit Kerja : Ilmu Gizi
Bidang Ilmu : Ilmu Gizi
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor (300)
Pendidikan Terakhir : Magister Gizi Komunitas